

MAÑANA HAY UN FORO

El ITC lidera un proyecto de seguridad en el empleo

|| **B. R.**
CASTELLÓN

El Instituto Tecnológico de la Cerámica (ITC-Aice) coordina un proyecto dedicado a la mejora de las condiciones de la seguridad laboral en empresas como las azulejeras. Con el nombre de *Life Nanohealth*, se dedica a reducir el impacto que las nanopartículas tiene entre los empleados. Para detallar la investigación y los avances respecto a este tema, mañana se celebrará un foro en las instalaciones del ITC, en el campus de Riu Sec de la UJI y en horario de 10.30 a 13.30.

En la cita estarán presentes las entidades y empresas participantes en el proyecto, concretamente, el Idaea-CSIC, la Universitat Politècnica de Catalunya, Unimat Prevención, entidad organizadora de este evento, y las empresas Urban Air Purifier, Cerámica Saloni y TM Comas, además de Zabala Innovation, consultora internacional líder en la gestión de la innovación que ha prestado asesoramiento a este proyecto.

Uno de los grandes objetivos del proyecto que coordina el ITC-Aice es la construcción de un purificador de aire, llamado *Nanohealth Purifier*, para ambientes industriales, que se lleva a cabo en la actualidad, con el fin de reducir en más de un 90% las nanopartículas en ambientes laborales. ≡